
TuG „Eintracht“ Neipperg e. V. 

Mitgliederversammlung des TuG Neipperg am 02. Februar 2018 

Zur Mitgliederversammlung konnte Vorstand Bernhard Wurst am Freitag 37 Teilnehmer begrüßen. 

Nach ehrendem Gedenken an die 2017 verstorbenen Mitglieder stieg die Versammlung in die 

Tagesordnung ein. 

Im Bericht des Vorstands hob Bernhard Wurst vor allem die erfolgreichen Veranstaltungen 

Burgkonzert, 54. Kelterfest und das Neipperger Silvesterdorf hervor. Schriftführer Achim Schöll 

erwähnte den Rückgang auf 487 Mitglieder. Kassier Gundolf Riegg erläuterte die Eckdaten der 

2017er-Jahresbilanz des Vereins und die Haushaltslage. Die Versammlung beschloss eine Anpassung 

der Mitgliedsbeiträge, näheres wird noch berichtet. Sein Dank ging aber auch an die treuen 

Sponsoren, die die Veranstaltungen und die Pressearbeit durch ihr Engagement ermöglichen. 

Kassenprüfer Matthias Hönnige bescheinigte eine tadellose Arbeit der Kassenwarte. Singwart Helmut 

Maichle lobte die Harmonie sowie Freundschaft unter den Sängern und warb für neue Musiker. Er 

erwähnte die 20 öffentlichen Auftritte mit dem Höhepunkt des Burgkonzertes am 10.06.17. Sein 

besonderer Dank ging an Chorleiter Günter Geiger. Oberturnwart Marc Mertens erwähnte die gute 

Arbeit in den verschiedenen Sparten der Turnabteilung und verwies auf die nächste Veranstaltung, 

die Familienfeier am 10.03.18. Die Handballberichterstattung übernahm Jugendvorstand Christopher 

Burkhardt. Hier ist die Tabellenführung der 1. Herrenmannschaft in der Bezirksklasse mit einer 

jungen Mannschaft und der Verstärkung einiger Neipperger A-Jugendlichen zu erwähnen. Der 

komplette Zusammenschluss der Handballer aus Lauffen und Neipperg ist positiv verlaufen. 

Nach den Berichten bat Gemeinderat Sebastian Beck die Versammelten um die Entlastung der 

Vereinsleitung. Diese wurde einstimmig durch Handzeichen erteilt. 

Es gab eine kurze Pause, bevor der Tagesordnungspunkt Wahlen angegangen wurde. Es wurden 

gewählt: Die Vorstands-Mitglieder 1. Vorsitzender Bernhard Wurst und Kassier Gundolf Riegg (beide 

auf eigenen Wunsch nur für 1 Jahr) und Schriftführer Achim Schöll. Die Amtsperiode des 

2.Vorstandes Thomas Ballmann geht noch ein Jahr bis 2019. Für den Vereinsausschuß wurden 

gewählt Moritz Alt (auf eigenen Wunsch nur für 1 Jahr), Holger Brahner, Hansjörg Graf, Richard Stier 

und Timo Brahner sowie Pressewart Michael Fees. Im Amt bestätigt wurde Singwart Helmut Maichle, 

während die beiden Abteilungsleiter-Posten für Turnen und Handball vakant bleiben mussten. 

Ebenso steht die Wahl zum Jugendvorstand steht noch aus (siehe oben). Für die offenen Posten 

ergeht der dringende Aufruf der Vereinsleitung an alle Mitglieder, sich zu engagieren um den 

Fortbestand des Vereins zu ermöglichen. Jeder Interessierte kann sich hier der vollen Unterstützung 

des gesamten Vorstands und Ausschusses gewiss sein. Zu Kassenprüfern wurden Matthias Hönnige 

und Otto Schöll bestellt. 

Im Namen des Vorstandes dankte Bernhard Wurst allen, die sich für ein direktes Amt zur Verfügung 

stellten und auch denen, die in zweiter Reihe dabei mithelfen. 

Unter Punkt Verschiedenes wurde die Anpassung des Grundbeitrages auf 40 € und die Einführung 

eines Familienbeitrages vorgestellt, diskutiert und beschlossen. Eine ausführliche Info zur Anpassung 

der Mitgliedsbeiträge wird an dieser Stelle folgen. 

Der Vorstand gab zum Ende der Versammlung noch eine Vorschau auf die kommenden 

Veranstaltungen. Es folgte abschließend eine Bilderschau mit einem Rückblick auf das Jahr 2017. 



  



Jugendversammlung des TuG Neipperg am 02. Februar 2018 

Die diesjährige Jugendversammlung fand am Freitag unter der Leitung des Jugendvorstandes 

Christopher Burkhardt statt. Bei einer Teilnahme von nur elf Kindern, Jugendlichen und 

Übungsleitern erwähnte Christopher in seinem Rückblick 2017 den kompletten Zusammenschluss 

der Handballjugend zur HSG „Eintracht“ Lauffen-Neipperg. Der angestrebte Jugendausflug in die 

Kletterarena musste mangels ausreichender Beteiligung abgesagt werden. Erste Vorschläge für einen 

diesjährigen Ausflug wurden bereits gemacht. Die Handball- Grundschulaktionen werden weiter 

ausgebaut. Die Wahlen zum Jugendvorstand wurden verschoben, da eine zweite gleichberechtigte 

Person aus dem Bereich Turnen/Tanzen gesucht wird. 


